

La lettre d'information des parents d'élèves

ECOILES PAUL GAUGUIN



EDITORIAL



CARNAVAL

Numéro 5 Avril -Juillet 2007

Cette année scolaire se termine. L'association des parents d'élèves tient à remercier doutes les personnes qui par dor leur aide et leur soutien ont mons permis de réaliser nos amasse actions.

Après u

Cette année fut une fois de plus riche en activités et en découvertes pour les enfants.

PEDIBUS

Le samedi 5 mai, tous les enfants, adeptes de l'écomobilité, étaient présents pour souffler la première bougie du pédibus. Pour les féliciter d'avoir participé au pédibus, ils ont reçu le diplôme d' « écocitoyen au quotidien ».

BRAVO!
Céline



Un carnaval 2007 haut en couleurs!

nts Samedi 24 mars 2007, une pieuvre géante, un dragon vert et un géant monté sur un char s'étaient donnés rendez-vous à St Aubin... Fées, pirates, clowns, monstres, toutes sortes de petites bêtes, chevaliers ... se sont amassés autour d'eux pour les admirer.

Après un spectacle de cirque et un passage aux stands maquillage et structures sur ballons, tout le monde a pu apprécier une succulente barbe à papa.

Départ pour le grand défilé! Les rues de St Aubin ont résonné jusqu'au stade au son des percussions!

Une fois au stade, le bonhomme d'hiver préparé par les enfants du centre de loisirs s'est embrasé.

Tout le monde s'est ensuite retrouvé dans la salle polyvalente pour la soirée dansante.

Un grand merciàtous les parents bénévoles, les animateurs du centre de loisirs, la maison des ieunes les

jeunes, les
"pâtissiers" et la mairie pour leur participation à la
réussite de ce carnaval, moment festif attendu et
apprécié de tous.

A l'année prochaine, petits et grands tous déguisés!



FÊTE DES ECOLES
Fête des écoles maternelle et élémentaire le samedi 30 juin.

Rendez-vous à partir de 14 heures dans la cour de l'école élémentaire où tout un programme vous attend : Spectacles des enfants (primaire 15h et maternelle 16h), jeux avec de nombreux lots, lâcher de ballons et bien d'autres surprises qui vont réjouir vos enfants.

Cette année, révélez votre imagination et vos dons créatifs pour le concours de vélos et trottinettes décorés pour les enfants, et celui du plus beau gâteau décoré pour les adultes (dépôt entre 14h et 15h).

Cette journée festive se terminera avec un repas auquel vous êtes tous conviés.

(Vente des tickets repas le jour de la fête)

CONTACT

Chrystèle MORINEAU, 02 99 55 26 86

<u>La version couleur de cette lettre est mise en ligne sur le site internet de l'association</u>: http://cpe.paulgauguin.free.fr



Optique LECOQ Stéphanie Lecoq 14, rue Saint Médard 35250 ST AUBIN D'AUBIGNE 02 99 55 43 22



IMPRIMERIE de l'Ille
17, rue de Rennes
35830 BETTON

02 99 55 01 20 imprimerie-ille@wanadoo.fr

La fête du printemps



Malgré une météo peu sympathique, des petits poissons rouges, des bateaux sur l'eau et de jolies gouttes d'eau ont fêté la venue du printemps avec les grands de l'élémentaire et

les papis et mamies de la MAPA.





Les élèves du CP d'Anne-Laure

Tous les lundis, nous faisons de la musique avec Hélène. Nous avons inventé une mélodie sur l'eau, en inventant une tempête. On a utilisé et fabriqué des instruments.

Notre tempête commence par le vent (des bouteilles dans lesquelles

tonnerre).

on souffle). Puis les gouttes d'eau qui tombent (les flic flac).

Après on fait des rafales de vent (avec les tuyaux

- des bouteilles d'eau vides
- des flic flac
- des tuyaux harmoniques
- -des cymbales
- des boîtes à tonnerre
- des bâtons de pluie



Les lundi 12 et mardi 13 Mars 2007 les élèves des classes de MS et GS d'Anne-Marie et Catherine P. sont partis en classe de découvertes à Bréal sous Montfort.

Au programme : soin des animaux, découverte de la mare et du ruisseau, découverte sensorielle de la forêt. Laissons-les nous raconter quelques moments de leurs aventures :

"Nous donnons des graines aux animaux de la basse-cour" (Adèle).

"L'oie avait peur et voulait nous pincer avec son bec."(Hugo)



"La basse-cour a mangé, il est 12h30 c'est à notre tour de manger."(Lou)

" Jeu de devinette : je sens. *Ou'est-ce-que c'est?* (Carla-Marie) "La menthe aquatique".(Hugo)





- "Nous observons les petites bêtes pêchées dans la mare." (Clément)
- "Une larve de libellule." (Corentin P.)
- "Nous sommes au bord de la mare et nous faisons travailler nos cing sens." (Enora)
- "Les yeux, les mains, le nez, le goût, les oreilles." (Thomas)

C'est le lundi 26 avril, qu'à leur tour, les élèves des petites et moyennes sections de la classe d'Eric et de Catherine Z. sont partis découvrir les étangs et la forêt.



'Nous avons pris le bus pour aller à la lande de Jaunousse.

Il y avait des fossés pour que l'eau ne reste pas sur la route. Nous avons trouvé des petites bêtes. Il y avait des vaches écossaises.



Nous avons mangé près d'un hangar et d'une maison au toit de paille.

L'après midi nous sommes allés à l'étang de la lande d'Ouée. Nous avons pêché. '



PS: "Nous sommes allés dans une forêt. Dans cette forêt les arbres étaient coupés."

MS: "Nous sommes allés voir des grenouilles et des poissons chez un monsieur. Nous avons vu des œufs, des têtards, des grenouilles. Les têtards ce sont des bébés grenouilles."





Notre tempête se termine par la pluie (avec des bâtons de pluie) puis le calme revient.

Pour faire des bâtons de pluie, il faut prendre des rouleaux de papier toilette qu'on attache ensemble. On y met des lentilles ou du riz et on ferme. Pour finir on le décore comme on veut.

Les « flic flac »: On les fabrique avec une cannette et on prend un ballon de Baudruche. On coupe le ballon et on met le ballon sur la cannette. On met du scotch sur le ballon pour le faire tenir.





Histoire imaginée par les élèves du CP de Christine

Il était une fois un pêcheur qui s'appelait Marin. Il pêchait des grenouilles. Il vivait en montagne.

Un jour il dit à une grenouille : « Comment tu t'appelles ?

- Je m'appelle Rainette et toi?
- Je m'appelle Marin. »

Tous les deux devinrent amis.

«Si on allait faire un voyage en bateau autour du monde.»

Marin monta dans le bateau avec Rainette. Ils commencèrent leur voyage sur la rivière.

Ils furent coincés par un moulin. Ils demandèrent au meunier de prendre sa grue pour prendre le bateau et le passer par dessus le moulin.

« Oui, je vais prendre ma grue et ma remorque.

- Merci meunier de nous avoir passé par

dessus le moulin. » Ils demandèrent au meunier de faire le tour du monde en bateau avec eux. ... A suivre!



L'après-midi à la ferme

Les classes de CE1 et de CM2 sont allées

visiter une ferme

à Montreuil sur Ille. Dans cette ferme, on n'utilise pas de produit chimique, car on respecte la nature; on pratique la biodiversité. Trois activités nous ont été proposées par les animatrices et le fermier.

-Les animaux : il y a 35 vaches, un taureau et une dizaine de veaux. De février à novembre, les vaches broutent dans les champs, et l'hiver, elles restent dans l'étable où elles se nourrissent de foin et d'un mélange de céréales. Le fermier trait ses vaches 2 fois par jour et vend le lait au laitier. C'est Athos le chien qui mène les vaches. Le fermier élève

-Les cultures des céréales : le fermier cultive du blé, de l'avoine, du maïs, de l'orge, du sarazin et du colza. Il n'utilise aucun engrais chimiques, ni insecticides. Tous les 2 à 3 ans, le fermier change de culture dans ses champs.

La visite s'est terminée par un goûter où la fermière nous avait préparé plusieurs céréales, du lait et du jus de pommes biologiques. C'était une visite intéressante car on connaît mieux le métier de fermier tout en protégeant la nature.

Festival Nature et Cinéma à l'étang du Boulet le 27 avril 2007

Journée racontée par Coralie, élève de la classe de CM2 de Marie

Vendredi, nous sommes allés à l'étang du Boulet.

Nous avons déposé nos affaires au "camp marabout".

Ensuite, nous sommes allés à l'atelier des " Petits

Débrouillards". Ceux qui avaient terminé pouvaient passer à

l'atelier suivant : fabriquer des chaises en jonc. Avant le cinéma,

nous sommes allés dans l'espace scolaire. C'est ici que tous nos
dessins, sculptures, livres étaient exposés. Pendant les dernières heures

avant de pique-niquer nous sommes allés au cinéma.

Nous avons vu 4 films:

-La larme précieuse

-Les enquêtes de Lucie la luciole.

- -La caverne des phoquiers.
- -La légende de l'homme loutre.

Après, nous sommes allés manger... enfin!!!

L'après-midi, on a joué, on a pris des photos, on a discuté. Pour terminer la sortie, nous sommes allés jouer sur

sortie, nous sommes allés jouer sur un terrain de boules. Les filles faisaient des chaises en jonc en attendant que les garçons jouent aux boules.





Quelques extraits de la lettre adressée au Président de la République par les élèves de CE1-CE2 de Céline:

...je vous demande de protéger les animaux (nous les mangeons)...

...je vous demande d'offrir un vélo à tout le monde pour se déplacer à l'école et sur des petits trajets...

...je vous demande d'utiliser des carburants au colza...

...je vous demande de favoriser un commerce plus juste et plus propre...

...je vous demande d'empêcher par la loi que dans certains pays des enfants doivent travailler...

...je vous demande de ne pas polluer la Terre et l'écrire dans la loi...

...je vous demande qu'on s'occupe davantage des personnes âgées pour développer l'aide entre entre les gens...

...je vous demande de ne pas couper tous les arbres ...replanter...et écrire toujours sur du papier recyclé...

...je vous demande de ne pas faire de guerre...





Sortie à St Briac racontée par la classe des CE2et CM1 de Cécile

Jeudi 10 mai 2007

Nous avons un animateur, Marco: il est gentil. Ce matin, nous sommes allés sur la plage de Port-Hue pour voir la dune. Là, on a fait des mini-dunes et des aquarelles. Puis, nous sommes allés à la Garde Guérin et on avait une belle vue et c'était bien avec les rochers! On a eu deux récréations et j'espère qu'on va bien dormir!

Allan R. Classe CE2-CM1 de Cécile

Vendredi 11 mai 2007

Nous avons passé une nuit super, à part le vent et l'orage! Avant de nous coucher, nous avons joué: on a fait une partie de jeu des 7 familles, des mandalas et on a pris notre livre. Quand nous avons pris notre petit déjeuner, c'était très bien car c'était du pain avec du beurre et de la confiture.

Il y avait aussi du chocolat chaud avec des corn flakes. Après

La pêche à pieds à Saint-Briac.

Pendant notre classe de mer, nous avons fait une pêche à pieds...

Nous avons pris le matériel nécessaire pour la pêche : les bottes, l'épuisette, le seau, l'imperméable. n o u s s o m m e s remontés dans nos chambres p o u r ranger.







La mer était basse, les rochers étaient découverts, il y avait des petites flaques pleines d'animaux.

Nous avons pêché des crabes, des bigorneaux, des gibules, une éponge de mer, des pourpres, des anémones, des moules, des blennies, des berniques, des crevettes grises, des huîtres...

Nous avons pris des précautions pour ne pas détruire les habitats des animaux : -bouger les rochers délicatement,

- bien remettre les rochers à l'endroit identique.

Nous avons également pris des précautions pour protéger la biodiversité du milieu naturel:

- prendre les animaux délicatement,
- ne prendre qu'un animal par espèce,



- remettre les animaux à l'endroit où nous les avons pêchés et ne pas les laisser mourir dans le seau.

Nous avons bien aimé la pêche à pieds et nous étions fiers de nous. En effet, nous avons surmonté nos peurs et réussi à toucher des animaux jamais touchés par nous auparavant.

En connaissez-vous beaucoup capables de faire ça?

La classe de CE1-CE2 de Laure



Les élèves de la CLIS

Tous les mardis matin, les élèves de la CLIS vont au marché. Ils font les courses pour les maîtresses et pour leurs parents. Au marché, on peut acheter des fruits, des légumes, du poisson, de la viande, du miel, des crêpes et des galettes. Les élèves apprennent à utiliser les euros, à vérifier la monnaie, à nommer les aliments. Les élèves goûtent des aliments amers, acides, sucrés et salés.

Ensuite, nous sommes partis à la pêche à pieds : c'était génial car nous avons fait des groupes et moi j'étais avec Jérôme le papa d'Augustine! Puis, nous sommes partis à la recherche des animaux marins. Nous avons pêché des crabes, des crevettes, une anémone... Puis Marc-André a fait le tri et on les a mis dans l'aquarium. Après, nous sommes allés manger: œufs mimosa, fricassée de poisson et riz puis glace! Ensuite on a eu une récréation et la moitié de la classe est allée dans la salle aquarium et l'autre groupe est parti faire du bateau : c'était génial car Marc-André faisait la balancoire!

Nous avons observé le paysage : c'était magnifique!

Océane L. CE2-CM1 de Cécile

Bonnes vacances à tous!

